

L'OPS lance une campagne pour célébrer son 120e anniversaire

Image not found or type unknown

La Havane, 21 février (RHC) L'Organisation panaméricaine de la santé (OPS) a lancé cette semaine une campagne pour célébrer ses 120 ans de travail ininterrompu dans la promotion de la santé et du bien-être dans la région des Amériques.

Un communiqué signale que les festivités comprennent plusieurs événements afin de discuter des défis de santé les plus urgents pour la région.

L'objectif de cette campagne est de renforcer les efforts visant à promouvoir des stratégies d'équité pour l'accès et la couverture de santé universelle, et de promouvoir la nécessité urgente de disposer de systèmes de santé suffisamment préparés et dotés de ressources pour faire face aux défis sanitaires

actuels et futurs.

L'OPS indique qu'avec un dialogue virtuel sur l'interdépendance entre la santé, la protection sociale et l'économie, une série complète d'événements commencera, prévue pour mars 2022 et le reste de l'année.

Il comprend également des débats de haut niveau sur l'équité et l'égalité des sexes et l'augmentation des capacités de production de produits médicaux dans la région, entre autres sujets, ce qui souligne la longue collaboration entre l'OPS et ses États membres.

En novembre, des hauts fonctionnaires des principales organisations technologiques et des experts de la santé se réuniront pour discuter de la façon d'exploiter la technologie et l'innovation pour la santé en utilisant une approche numérique fondée sur des données pour le redressement et la reconstruction post-pandémie.

Tout au long de l'année, la campagne comprendra également un site Web et des produits promotionnels.

La directrice de l'OPS, Carissa F. Etienne, a déclaré que "on arrive à ce jour à l'un des moments les plus difficiles que la région et le monde ont vécu : une pandémie de COVID-19 comme on n'en avait pas connu depuis un siècle, et qui a révélé certaines de nos inégalités sanitaires les plus marquées".

Elle a ajouté que "maintenant que nous commençons à regarder vers la reconstruction et le redressement, le leadership de l'OPS, est plus crucial et pertinent que jamais".

Cet organisme international des Nations Unies, fondé en 1902 sur le principe directeur selon lequel la santé n'est pas un privilège mais un droit de l'homme fondamental, a travaillé sans relâche au cours des 120 dernières années pour lutter contre les maladies, prolonger la vie et promouvoir la santé physique et mentale de tous les peuples des Amériques, sans abandonner personne à son sort. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/286897-lops-lance-une-campagne-pour-celebrer-son-120e-anniversaire>



Radio Habana Cuba